

2020 wird als Jahr in die Geschichte eingehen in dem der Gesellschaft klar wird, wie wichtig die Wertschätzung von systemrelevanten Berufsgruppen ist.

Die Gebäudereinger und Hausbetreuer gehören zu den Berufsgruppen die trotz der Corona-Krise tagtäglich mit großem Einsatz ihre Arbeit verrichten und für die Systemerhaltung und das Wohl anderer an vorderster Front stehen. Gerade in Zeiten wie dieser ist es von unschätzbarem Wert, denn sie sorgen in allen Bereichen für Sauberkeit und Hygiene.

"Es ist mir ein besonderes Anliegen, das Engagement der Gebäudereiniger und Hausbetreuer in dieser Ausnahmesituation in den Fokus der Öffentlichkeit zu stellen und ich wünsche mir, dass die Wertschätzung gegenüber allen systemerhaltenden Berufsgruppen auch nach Corona aufrecht bleibt."

KR Gerhard Komarek

Berufszweigobmann der Denkmal-, Fassaden- und Gebäudereiniger Österreichs

www.dfg.at